

Rede
von
Landrat Franz Meyer
anl. der Einweihung der Firmenzentrale
der Firma Maier-Korduletsch 2019
am Freitag, 17. Mai 2019
in Vilshofen an der Donau



- Es gilt das gesprochene Wort! -

Anrede

Wenn wir morgen die Zeitung aufschlagen, könnte die Schlagzeile sein:
Maier-Korduletsch heizt dem Landkreis ein.

Denn mit Ihrem Angebot an verschiedensten Heizstoffen, lieber Alexander Maier und lieber Johann Berger, heizen Sie der Region tatsächlich und im echten Wortsinn ein.

Anrede

Die Firma Maier-Korduletsch ist einer der wichtigsten Energielieferanten hier in der Region. Das Sortiment reicht von Heiz-, Brenn- und Kraftstoffen über zahlreiche Öle bis hin zu Strom.

„Wir kommen mit Energie“ ist seit vielen Jahren der Slogan von Maier-Korduletsch.

Sie bringen die Energie zu den Menschen und sind damit wichtiger Lieferant und Dienstleister für das tägliche Arbeiten und Leben im Passauer Land und darüber hinaus.

Sie arbeiten *in* der Region, *für* Region.

Ihre Investition in die neue Firmenzentrale ist ein klares Bekenntnis zum Landkreis Passau, zu Ihrer Heimat. Und dieses Bekenntnis braucht die Wirtschaft hier im Passauer Land.

Anrede

Gerade in der Wirtschaft gilt, dass der Mut zu Entscheidungen und die Bereitschaft zu Veränderungen durch nichts zu ersetzen ist.

Die Firma Maier-Korduletsch hat diese Bereitschaft schon oft bewiesen und sich in der Energie-Branche schon wiederholt auf neue Herausforderungen eingestellt.

Ich nenne nur den Trendwandel bei den Energieformen, denn mittlerweile gehören ja auch Bio-Brennstoffe zum festen Sortiment von Maier.

Lieber Alexander Maier, lieber Johann Berger:

Sie haben gemeinsam mit Ihren Mitarbeitern ein Traditions-unternehmen unserer Heimat bei allen Stürmen in einer schwierigen Branche auf Kurs gehalten.

Das Unternehmen ist gut aufgestellt und setzt dabei auf die Qualitäten der Wirtschaftsregion Passauer Land.

Es geht darum, für die Zukunft gerüstet zu sein.

Nah und schnell beim Kunden, effektiv und verlässlich.

Für diese Kerntugenden eines Dienstleisters ist die neue Firmenzentrale ein weiterer wichtiger Baustein!

Ich wünsche der Firma Maier-Korduletsch, der Geschäftsführung und den Mitarbeitern, weiterhin viel Erfolg und alles Gute im neuen „Zuhause“.